

**DISRUPTORES****Brillan las latinas**

Las startups regionales, con Brasil y México a la cabeza, están batiendo récords por el capital que han logrado captar de los inversionistas, superando por mucho a las nuevas empresas en EU y Europa.



NORMAL  
JOSE MENDEZ/FEFE

**ESTRENA NO MIRES ARRIBA****DiCaprio propone humor negro para reflexionar**

Traslada su preocupación por el medio ambiente a una comedia, sobre un científico que descubre la amenaza de una catástrofe mundial y nadie escucha sus advertencias.



NETFLIX  
GOSSIP

www.elsoldemexico.com.mx



# El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | JUEVES 23 DE DICIEMBRE DE 2021 | AÑO LVII | NO. 20,259 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



Juan Veledaz **Pág. 5**  
Ricardo Monreal **Pág. 13**  
Raúl Carrancá **Pág. 15**

**FRAUDE AL INFONAVIT**

## Identifica UIF ruta del dinero de hermanos Zaga Tawil

Entre 2015 y 2019, los empresarios Rafael y Teófilo Zaga Tawil, acusados de un presunto fraude de más de cinco mil millones de pesos contra el Infonavit, dispersaron 916 millones de pesos en moneda nacional y extranjera a cuentas de Estados Unidos, Israel, Reino Unido, Italia, Suiza, Taiwán y China. Esto lo hicieron en persona o por medio de su red de empresas en las que figuran como socios, accionistas o apoderados legales, según se desprende de una investigación por indicios de lavado de dinero de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) de la Secretaría de Hacienda a los movimientos financieros de Teófilo, detenido en la cárcel de alta seguridad de Almoloya por fraude fiscal, y su hermano Rafael, prófugo de la justicia. **Págs. 4 y 5**

**REVOCACIÓN DE MANDATO**

## Da la Corte revés al INE

El máximo tribunal dio la razón a la Cámara de Diputados y ordenó al órgano electoral ajustar presupuesto y organizar la consulta. **Pág. 2**

**RECHAZA ALERTA DE GÉNERO**

## 4T dice no a feministas

La Segob consideró que la petición de organizaciones para aplicar medidas de protección para las mujeres en todo el país no está bien sustentada. **Pág. 8**

**ARGENTINA ACEPTA LA SOLICITUD**

# Carlos Ahumada será extraditado a México

ALFREDO MAZA

## El empresario de los "videoscándalos" es acusado por fraude en contratos con la CdMx

El gobierno de Argentina autorizó la solicitud de extradición del empresario Carlos Ahumada Kurtz, solicitada por México por la posible comisión del delito de fraude genérico del fuero común.

La Fiscalía General de la República (FGR) anunció que este miércoles, el Juzgado Nacional en lo Criminal número 9 de ese país declaró procedente la solicitud relacionada con la orden de

aprehensión en su contra girada en un juzgado con sede en la Ciudad de México, por fraude en diversos contratos de obras públicas en delegaciones de la capital.

Carlos Ahumada había escapado a un proceso de extradición el año pasado, cuando un juez de Argentina negó la petición de México en relación con una acusación por fraude fiscal por haber omitido el pago de más de un mi-

llón 400 mil pesos de ISR en 2012.

El empresario argentino era pareja sentimental de Rosario Robles Berlanga -exfuncionaria del gobierno de Enrique Peña Nieto y hoy presa-, cuando los "videoscándalos", como se conoce a la filtración de videos entre 2004 y 2005, en los que aparecían políticos recibiendo dinero de Ahumada Kurtz.

En uno de estos video el empresario entregaba fajos de billetes a René Bejarano, secretario particular del entonces jefe de Gobierno de la capital, Andrés Manuel López Obrador.

El operador político del hoy presidente de México aceptó haber recibido el dinero y que éste sería para campañas del PRD, el partido que gobernaba la ciudad.

El presidente López Obrador se refirió a este episodio en su conferencia del 6 de diciembre: "¿Cómo la gente iba a pensar que yo no estaba involucrado, si era mi secretario particular? Increíble, fue un golpe durísimo, ese fue uno. Ese me dolió más porque tuvo que ver con mi honestidad, que es lo que estimo más importante en mi vida, ese duele más hablando de la conciencia". **Pág. 6**



ROBERTO HERNÁNDEZ

## Mandan a migrantes al norte

A 10 días de su llegada a la CdMx y dos meses después de su partida en caravana desde Tapachula, cientos de migrantes, muchos de ellos niños, abordaron los autobuses contratados por el Gobierno mexicano, rumbo a Monterrey, Hermosillo o Ciudad Juárez. Allí, según les dijeron, podrán trabajar, otros planean cruzar la frontera. **Pág. 9**



7 503006 093029